

Leute, Leute, Leute

Mit dem Rad von Küste zu Küste

75 Kilometer von Husum nach Eckernförde

SCHLESWIG Seit elf Jahren gehört die Radfahrt „Race across Schleswig-Holstein“ zur festen Größe bei den Radsportlern der Schleswiger Werkstätten und des Radsportvereins Schleswig. Die Tour führt die 90 Teilnehmer aller Altersstufen von Husum nach Eckernförde. Ob auf Rennrädern, Tourenrädern oder E-Bikes unterwegs - die Freude am gemeinsamen Radfahren und der Spaß an der Bewegung steht im Vordergrund. Dabei sein ist alles, der gemeinsame Weg ist das Ziel. Beim Zwischen-

stopp im Schleiwerk der Schleswiger Werkstätten zeigen sich allesamt bestens gelaunt und motiviert zugleich. Das freundliche Team der Werkstätten-Kantine hat für die Sportler eine Stärkung vorbereitet, die bestens angenommen. Mit Helm und Warnwesten gekleidet, die mit Startnummern versehen sind, geht es nach der Pause weiter. Die Strecke führt die Radler einmal an der Schlei entlang und nach 75 Kilometern auf dem Tacho schließlich zum Zieleinlauf nach Eckernförde. (Text/Fotos: Weiß)

